



会津坂下警察署からのお知らせ

オンラインカジノを利用した 賭博行為は犯罪です！

最近、ニュースで取り上げられているオンラインカジノ。
SNSなどで、オンラインカジノについて

「海外で運営しているから罪にならない」

「日本にはオンラインカジノを取り締まる法律がない」

といった誤った情報発信も見受けられますが、オンライン
カジノは海外では合法的に運営されているものであった
としても、日本国内からサイトにアクセスして賭博行為を
行うことは「賭博罪」や「常習賭博罪」に該当します。

賭博罪…賭博をした者は、50万円以下の罰金ま
たは科料に処する



常習賭博罪…常習として賭博をした者は、3年以下
の懲役に処する

また、直接オンラインカジノを利用した賭博行為をしてい
なかったとしても、日本国内でオンラインカジノの入金や
出金といった決済に関与したり、広告や宣伝で他の人を
オンラインカジノに勧誘することは、「賭博幫助」などの
罪に問われることがあります。

オンラインカジノに「グレーゾーン」はありません。

もし、オンラインカジノに興味を持ったり、友達などに勧
められたとしても絶対に賭博行為を行わず、関わらない
ようにしましょう！

